



Monreal hará recorrido por todo el país acompañado por Santiago Creel previo a su salida de Morena



El fuego amigo y el descarado apoyo a Claudia Sheinbaum por parte del presidente y del dirigente de Morena, ha fortalecido la posibilidad de que Monreal, un político con larga trayectoria en la izquierda, se pase al bando de la oposición, razón por la cual los jorocones de la 4T anden comiéndose las uñas. Uno de ellos es el diputado Benjamín Robles Montoya, del Partido del Trabajo –aliado electoral de Morena–, quien le pidió que no escuche “el canto de las sirenas” y permanezca en su partido. *«No le preste oídos a la oposición, que trae la caballada muy flaca, escuálida. Por eso andan desesperados buscando quién los pueda representar».*

Y es que, el anuncio de un recorrido por todo el país por parte del coordinador de los senadores, acompañado por Santiago Creel Miranda, actual presidente de la Cámara de Diputados, ha levantado resquemor y suspicacias dentro de Morena, el partido del presidente López Obrador.

«No le preste oídos a la oposición, que trae la caballada muy flaca, escuálida. Por eso andan desesperados buscando quién los pueda representar. Le ratifico al senador Monreal nuestro reconocimiento, y por la amistad que le tengo le digo que no se deje llevar por esos cantos de las sirenas de la oposición, que está más perdida que nunca», le mandó a decir el diputado Robles. **Sin embargo, este exhorto bien puede ser un llamado a misa para Monreal, que al parecer sólo falta que Movimiento Ciudadano confirme su apoyo para que el zacatecano confirme su salida de Morena.**



Libertad bajo
Palabra

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

28/11/2022

LEGISLATIVO

<https://libertadbajopalabra.com/2022/11/27/monreal-hara-recorrido-por-todo-el-pais-acompanado-por-santiago-creel-previo-a-su-salida-de-morena/>